



RYANAIR FEIERT 25-JÄHRIGES JUBILÄUM AM FLUGHAFEN HAHN MIT STARKEN SOMMERBUCHUNGEN

3 STATIONIERTE FLUGZEUGE, 33 STRECKEN (1 NEU)

Ryanair, Europas Fluggesellschaft Nr. 1, feiert heute (11. April) das 25-jährige Betriebsjubiläum am Flughafen Hahn mit starken Buchungen für den Ryanair-Sommerflugplan auf 33 Strecken, darunter eine neue Strecke nach Budapest.

Ryanairs Sommerflugplan 2024 für den Flughafen Hahn bietet:

- 3 stationierte Flugzeuge - 300 Mio. € Investition
- 33 Routen insgesamt, inkl. einer neuen nach Budapest
- Mehr als 200 wöchentliche Flüge
- Mehr als 1 Mio. Passagiere für S24
- Unterstützung von über 840 Arbeitsplätzen, davon 90 direkte Arbeitsplätze

Ryanair bedient den Flughafen Hahn erfolgreich seit dem überhaupt ersten Ryanair-Flug von Hahn nach London-Stansted im Jahr 1999 und hat bis heute über 50 Millionen Passagiere befördert. Als Teil des Ryanair-Wachstumsplans für Hahn wird Ryanair in diesem Sommer mit über 200 wöchentlichen Flügen über 1 Million Passagiere (+23 % Wachstum) vom/zum Flughafen Hahn befördern. Um das 25-jährige Bestehen von Ryanair in Hahn zu feiern, hat Ryanair einen Sitzplatzverkauf mit Tarifen ab 22,99 € gestartet, die nur heute auf ryanair.com gebucht werden können.

Dara Brady von Ryanair sagte:

"Als Europas und Hahns Fluggesellschaft Nr. 1 ist Ryanair hochofrend, unser 25-jähriges Bestehen ab Hahn zu feiern, wo wir seit 1999 über 50 Millionen Passagiere befördert haben. Wir freuen uns, unseren Sommerflugbetrieb mit 33 Routen zu begrüßen, darunter eine brandneue Route in die europäische Hauptstadt Budapest. Das Engagement von Ryanair am Flughafen Hahn wird durch die Investition von 300 Millionen Dollar - mit drei stationierten Flugzeugen - untermauert, mit der über 840 Arbeitsplätze geschaffen werden, darunter 90 gut bezahlte Arbeitsplätze für Piloten, Kabinenpersonal und Ingenieure."

Ryanair hat ihr Engagement für die Region Rheinland-Pfalz unter Beweis gestellt, indem sie umfassende Konnektivität bietet und in den kommenden Jahren ein Passagierwachstum anstrebt. Das Ziel von Ryanair ist es, den Inbound-Tourismus in die rheinland-pfälzische Region zu steigern und gleichzeitig den Bürgern der Region eine größere Auswahl an Reisezielen zu bieten, wenn sie aus beruflichen Gründen, zum Vergnügen oder zum Besuch von Freunden und Familie reisen möchten."

Rüdiger Franke, Geschäftsführer des Flughafens Hahn:

„25 Jahre Ryanair am Hahn, das bedeutet 25 Jahre lang attraktive Ryanair-Flugangebote ab Hahn und dass zahlreiche Menschen sowohl aus der Region als auch überregional günstig zu beliebten Urlaubszielen und Städtemetropolen reisen können. Ryanair ist für uns ein treuer und verlässlicher Partner, die Airline ist und bleibt ein starker Kunde am TRIWO Hahn Airport. Wir freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit und gemeinsame Projekte mit Ryanair!“



ENDE

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte:

Franziska Berblinger
AVIAREPS Tourism GmbH
+49 (0)179 4160 257
ryanair.de@aviareps.com

Press Office
Ryanair
press@ryanair.com